



Communiqué de presse

Le Groupe Benalu-Legras lance sa nouvelle marque de pièces de rechange : Benalu-Legras Group Quality Parts

Le 4 novembre 2025 – Fidèle à sa mission d’offrir à ses clients des solutions de transport performantes, durables et économiques, le Groupe Benalu-Legras annonce le lancement de sa nouvelle marque de pièces de rechange : Benalu-Legras Group Quality Parts.

Cette nouvelle marque traduit la volonté du Groupe de renforcer sa proximité avec ses clients tout en leur garantissant la meilleure qualité au meilleur coût.

Dans un contexte où la maîtrise du coût d’utilisation des semi-remorques est un enjeu majeur pour les transporteurs, Benalu-Legras Group Quality Parts propose une gamme de pièces rigoureusement sélectionnées parmi les meilleurs fabricants d’équipements européens.

Chaque composant labellisé Benalu-Legras Group Quality Parts répond à un double objectif :

- Assurer la fiabilité et la durabilité des matériels du Groupe,
- Réduire le coût total d’exploitation des semi-remorques de ses clients.

Grâce à cette initiative, le Groupe Benalu-Legras confirme son engagement à accompagner ses clients tout au long du cycle de vie de leurs matériels, en leur offrant des solutions techniques de qualité et un service après-vente à la hauteur de leurs exigences.

« Avec Benalu-Legras Group Quality Parts, nous mettons à disposition de nos clients des pièces de grande qualité, sélectionnées pour leurs performances et leur longévité. Notre objectif est clair : leur permettre de bénéficier d’une utilisation optimale de leurs semi-remorques, à un coût maîtrisé », déclare Arnaud de Ponnat, PDG du Groupe Benalu-Legras.

Benalu-Legras Group Quality Parts, c’est la garantie d’une qualité contrôlée, d’une disponibilité optimisée et d’un accompagnement technique de proximité — des valeurs au cœur de la démarche du Groupe pour une mobilité plus efficace et plus durable.

À propos du Groupe Benalu-Legras

Le Groupe Benalu-Legras est un acteur européen majeur dans la conception et la fabrication de semi-remorques destinées au transport en vrac, aux travaux publics et à l'industrie. Fort de ses marques emblématiques Benalu, Bennes Marrel, Legras Industries, Mega et Maisonneuve, le Groupe s'engage à offrir des solutions innovantes, performantes et respectueuses de l'environnement à ses clients à travers l'Europe et le monde.

🌐 <https://www.benalu.com/>

🌐 <https://legras-industries.com/francais/>

🌐 <https://www.maisonneuve-citerne.com/>



Press Release

The Benalu-Legras Group launches its new spare parts brand: Benalu-Legras Group Quality Parts

November 4, 2025 – True to its mission of offering customers high-performance, durable, and cost-efficient transport solutions, the Benalu-Legras Group announces the launch of its new spare parts brand: Benalu-Legras Group Quality Parts.

This new brand reflects the Group's commitment to strengthening its relationship with customers while ensuring the best quality at the best cost.

In a market where optimizing trailer operating costs is crucial for transport companies, Benalu-Legras Group Quality Parts offers a range of components carefully selected from the best European equipment manufacturers.

Each part labelled Benalu-Legras Group Quality Parts meets a dual objective:

- Ensure the reliability and durability of the Group's equipment,
- Reduce the total operating cost of customers' semi-trailers.

With this initiative, the Benalu-Legras Group reaffirms its commitment to supporting its customers throughout the life cycle of their equipment, offering high-quality technical solutions and after-sales service that meet their expectations.

"With Benalu-Legras Group Quality Parts, we provide our customers with high-quality components selected for their performance and longevity. Our goal is clear: to enable them to benefit from optimal trailer use at a controlled cost," said Arnaud de Ponnat, CEO of the Benalu-Legras Group.

Benalu-Legras Group Quality Parts stands for controlled quality, optimized availability, and close technical support — values at the heart of the Group's approach for more efficient and sustainable mobility.

About the Benalu-Legras Group

The Benalu-Legras Group is a major European player in the design and manufacture of semi-trailers for bulk transport, public works, and industrial applications. With its leading brands — Benalu, Bennes Marrel, Legras Industries, Mega, and Maisonneuve — the Group is committed to providing innovative, high-performance, and environmentally friendly solutions to customers across Europe and worldwide.

🌐 <https://www.benalu.com/>

🌐 <https://legras-industries.com/francais/>

🌐 <https://www.maisonneuve-citerne.com/>

🌐 <https://mega-nysa.pl/>